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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO . 

 

 
Aos vinte e cinco dias do mês de julho de 2022, às 17:20 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto , presentes os Diretores e os 

representantes de cada modalidade,  abaixo l istados,  o Conselho se reuniu e tratou 

dos seguintes assuntos: 

 
1 –  Reunião Aberta 

 
O presidente Edson Augusto abriu a reunião agradecendo a presença de todos , ato 

contínuo, passou a palavra para os pi lotos que estavam presentes na reunião aberta. 

 
 
1.1 –  Caso Maria Cumaru: O vice-presidente apresentou o caso em questão, onde 
a sócia Maria Cumaru decolou sem o t icket e contra a orientação do f iscal de rampa.  
 
Foi confirmado através do sistema que a sócia está com débitos em aberto desde 
janeiro de 2022.  
 
A sócia requereu a possibi l idade de desligamento temporário retroativo para efeito 
de abono das mensalidades do clube.  
 
Após anál ise, a diretoria do clube  deferiu o requerimento da sócia.  
 
2.0 –  Marcos Costa Manhães: O associado em questão, outrora produziu conteúdos 
nocivos a imagem do clube  e veio justi f icar a sua at i tude equivocada, dizendo que foi  
induzido a tomar a ati tude e que depois de pensar, entendeu que não deveria ter 
agido daquela forma e se desculpou perante a diretoria do clube e os sócios 
presentes. 
 
A ati tude do voador foi  ena ltecida pelo presidente e por todos os presentes.  
 
3.0 –  Matteo Chagas Freitas: o vice-presidente apresentou o senhor Matteo, neto do 
governador Chagas Freitas o qual tombou a rampa para uso do voo l ivre. Requereu o 
t í tulo de sócio honorário, apesar do sr . Matteo não ser um voador, o pedido se deu 
devido a sua história.  
 
4.0 –  Daverson Marin: O sr. Daverson Marin, diretor f inanceiro do clube de Atibaia, 
requereu a suspensão da diária como pi loto visi tante.  
 
Na ocasião, o conselho reunido aprovou o pedido do  voador.  
 
5.0 –  Ighor Martins: Requereu ao conselho ét ico/administrat ivo o ingresso no quadro 
principal dos pi lotos instrutores do CSCVL.  
 
6.0 –  Eduardo P. Eisenlohr: O sócio requereu análise da sua si tuação técnica na 
rampa, onde deixou uma perneira desconectada durante o processo de verif icação 
(check) do f iscal de rampa.  
 
O conselho reunido orientou-o que a sanção aplicada é de not if icação.  

 
7 –  Reunião Fechada 

  
 
7.1 –  Planejamento Jurídico de defesa  dos interesses do clube: O conselho 
ét ico/administrativo está ciente que a diretoria executiva está trabalhando fortemente 
em defesa dos interesses do clube na questão das invasões.  
 
8.0 –  Plano de Intervenção: Foi sugerido a contratação de uma equipe de 
segurança para dar suporte na rampa de voo l ivre.  
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O conselho anal isou a sugestão e aprovou a contratação da equipe de vigi lância.  
A contratação da equipe de vigi lância vai f icar a cargo dos presidentes.  
 
9.0 –  Prazo para finalização de obras: A empresa WE Silva comunicou que não 
poderá executar o serviço, portanto será anal isado novamente os outros orçamentos 
que foram apresentados.  
 
10.0 –  Carpete Rampa: O conselheiro Lira sol ic i tou a substi tuição da grama sintét ica 
da rampa principal de parapente.  
 
O conselho aprovou a compra e delegou ao Lira a responsabil idade da compra do 
carpete. 

 
11 –  Procedimentos Éticos Administrativos 

 
 
11.1 –  Ética: Na ocasião não foram avaliados casos de ét ica . 
 
 
Presentes:  Edson Augusto, Cl inio Araújo, Rodrigo Lyra,  Maurício Albuquerque, André 
Tavares, Eleni lson Vogas, Érico Oliveira, Alberto Carel l i ,  Maurício Pinheiro e José 
Carlos Srour . 
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